

Öffentliche Bekanntmachung

Einladung zum Künzelsauer Abend (Einwohnerversammlung)

Am Mittwoch, 18. März 2026 sind alle Einwohnerinnen und Einwohner von Künzelsau und allen Stadtteilen herzlich zum Künzelsauer Abend eingeladen. Die Einwohnerversammlung beginnt um 19 Uhr in der Stadthalle in Künzelsau, Saalöffnung ist um 18 Uhr.

Bürgermeister Stefan Neumann informiert über aktuelle kommunalpolitische Themen, Maßnahmen und Projekte der Stadtverwaltung.

Bereits ab 18 Uhr gibt das Team der Stadtverwaltung Informationen zu aktuellen Maßnahmen und die Stadtkapelle Künzelsau unterhält die eintreffenden Besucherinnen und Besucher bis zur offiziellen Begrüßung um 19 Uhr.

Online beteiligen

Einwohnerinnen und Einwohner können vorab über die neue Beteiligungsplattform Fragen mitteilen. Je nachdem, wie viele Fragen eingereicht werden, geht Bürgermeister Neumann beim Künzelsauer Abend oder im Nachgang auf der Beteiligungsplattform darauf ein. Beteiligungsplattform: mitmachen.kuenzelsau.de

Der Gemeinderat, Bürgermeister Stefan Neumann und die städtischen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter freuen sich auf zahlreiche Gäste und auf eine interessante Diskussion.

Künzelsau, 13. Februar 2026

Stefan Neumann, Bürgermeister

Tag der Veröffentlichung: 13. Februar 2026